



NADIE VISITA A ROSARIO... AÚN

En su primer día libre luego de pasar tres años presa, la exfuncionaria estuvo con su familia, sin visitas de políticos o excolaboradores.

EN CASA

Rosario Robles pasó tranquila su primer día

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@glm.com.mx

Sin visitas de personajes políticos, de exfuncionarios o excolaboradores transcurrió la primera noche de Rosario Robles en su casa, tras ser liberada el viernes del penal de Santa Martha Acatitla.

En el condominio horizontal de la calle Las Flores, en Los Reyes, Coyoacán, la vida transcurrió con la calma de un día cualquiera, en un pueblo incrustado en la capital.

Una cuadrilla recogió la basura desde las 8:30 horas y se retiró una hora después de

recolectar los desechos en el condominio. En la esquina se instaló el puesto de tamales "gourmet", la parroquia cercana llamó a misa matutina, el lavado de autos de la esquina tuvo poca afluencia y la tienda que se ubica frente al condominio recibió pocos vecinos en la mañana sabatina.

Nada en el entorno revelaba alguna expectativa por el regreso de la exjefa de gobierno y exsecretaria de Estado a su casa.

Robles fue liberada la noche del viernes, se le retuvo el pasaporte para evitar que salga del

país y está obligada a presentarse al reclusorio cada semana para reportarse y seguir, desde la libertad, su proceso por presunto manejo indebido de recursos públicos en el caso conocido como la Estafa Maestra.

Mientras una vecina aseguró que no son amigas; otra dijo que Rosario es "una mujer chingona" y siguió su camino.

La madrugada del sábado, Francisco, hermano de Rosario, publicó una fotografía con ella en su primera velada en libertad. Hoy, Mariana Moguel, hija de Rosario, celebrará su cumpleaños 39.